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Любить то, что любит Бог
Дэн Фарли — 09/10/22

Прекрасно. Я хочу начать с молитвы, а затем перейдем к тому, о чем мы сегодня будем

говорить. У нас сегодня большая тема. Она больше, чем то время, которое у нас на нее есть, но

мы справимся. Давайте обратим наше внимание на Господа.

Дух Святой, приди, и я прошу, чтобы Ты совершил в нас глубокую работу. Хотите ли вы

этого сегодня?  Соверши глубокую работу внутри нас. Какая бы она не была,

постепенной,полномасштабной или и то и другое, вместе взятое. Мы просим чтобы Ты дал нам

возможность видеть мир так, как Ты его видишь, и понимать нашу жизнь так, как Ты ее

понимаешь понимаешь. И поэтому мы приходим как ученики. Этим утром мы приходим чтобы

учиться, наставляй нас, учи нас тому, что в Твоем сердце, а также тем вещам, которые важны для

Тебя, во Имя Иисуса. Аминь.

Эта неделя была интересной, потому что я думал, что буду проповедовать о трех разных

вещах, а затем, наконец, в своем духе я почувствовал, что Господь сказал: "Нет, нет, нет. Я хочу,

чтобы ты сосредоточился на одной вещи". И в это всем есть одна большая мысль. Большая идея.

Вот она.

Бог безумно любит неверующих людей. Он необычайно влюблен в неверующих. Он много

думает о них. Они очень-очень важны для Него. Его мысли обращены к ним. Его сердце

обращено к ним. Весь Его план взаимодействия с миром строится вокруг одного: "Я пришел,

чтобы найти и спасти потерянных".

И когда вы размышляете, когда вы пребываете в Слове, читаете Слово и понимаете:

"Наверное, мне нужно немного измениться, потому что, Папа, на самом деле, у меня нет такой

безумной любви к неверующим". В теории, конечно, я люблю неверующих, но не на практике.
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Я не знаю, действительно ли вы верите, что Господь безумно любит неверующих.

Вы говорите: "Ну, есть много мест Писания о суде и разрушении".

И я думаю: "Да. Они там есть".

Почти во всей Библии эти две реальности идут бок о бок. Это очень, очень нормативно. Но

Сам  Господь сказал: "Я не хочу, чтобы нечестивые погибли, но хочу, чтобы они покаялись".

Он говорит это несколько раз, в Писании. И поэтому я пришел к крутому выводу, что Он

безумно любит неверующих. Я знаю, что Он любит Свою церковь. И я люблю Его церковь.

Вы, ребята, потрясающие. А также прекрасно то, что вы делаете. Мы слушаем отчеты о

том, что вы делаете и говорим: "Эти люди удивительны!". Щедрость, жертвенность, в которой вы

живете, сила, в которой вы движетесь, упорство, которого вы придерживаетесь.

И Господь, конечно, любит Свою церковь, но Он безусловно, глубоко и сильно любит тех,

кто заблудились. Вы знаете это написано в Писании. В Послании к Римлянам говорится что,

когда мы с вами все еще были грешниками, Христос умер за нас. Мы прочтем весь этот отрывок в

Послании к Римлянам. Это 5я глава. Я читаю из старого издания Библии, это тираж 1983 года.

Это тот год, когда я закончил среднюю школу. Хорошо. Римлянам 5:6.

"Ибо Христос, когда еще мы были немощны, в определенное время умер за нечестивых.".

В английском переводе сказано:

"Именно в правильное время, Христос умер за нечестивых".

И он продолжает.
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"Ибо едва ли кто умрет за праведника; разве за благодетеля, может быть, кто и решится

умереть. Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще

грешниками.".

Христос умер за нас. Мне интересно, кто из вас пришел к вере в Иисуса в течении

последних 5ти лет? Поднимите руку. Кто из вас пришел к Богу в последние 5 лет? Пожалуйста

поднимите руку и не опускайте ее. Да. Мы рады, что вы стали частью нашей семьи. Это

прекрасно. Правильно ли я понимаю, что это около 10ти человек?

Интересная мысль, не так ли? Интересно, что в зале сейчас 900 человек и только 10

человек, пришли к Богу в течении 5ти последних лет. Мы служим Богу, чья миссия - спасти мир.

Он буквально считает, что может спасти весь мир. В Библии Он говорит: "Я нахожусь на миссии

спасти мир".

Мы служим Господу и сильно любим Его. Мы хотим ходить с Ним, Его путями. Мы хотим

творить чудеса во Имя Его. Мы хотим пророчествовать во Имя Его. Мы хотим быть в постоянной

связи с Ним. Мы любим Его в Его Слове, но сегодня речь идет о том, что Господь невероятно

любит неверующих людей, и я не думаю, что я люблю их также. Я не уверен, что мы любим их

также.

Поэтому, давайте просто вернемся к Писанию и скажем: "Хорошо, Иисус, а что мы

делаем?". У нас есть одно воскресенье в месяц, когда мы говорим о Миссии, о “далеких странах” и

о "народах". Это о неверующих. Речь идет о потерянных, которые не слышали и не могут

откликнуться на весть о жизни в Иисусе Христе. Поэтому, когда мы с вами инвестируем в миссии,

мы инвестируем в ту самую миссию Бога. Это та самая миссия, которую Он выполняет.
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Давайте посмотрим на это. Написано, что Господь открывает двери каждому, кто верит. И

мы рассмотрим классическое место Писания, Иоанна 3:16. Начнем с 14-го стиха. Но в Иоанна

3:16 Господь говорит о миссии, которую Он выполняет, и о том, как глубоко Он верит в нее и

связан с ней. Давайте откроем Иоанна 3:14:

"И как Моисей поднял змея в пустыне ...".

Если вы не знаете эту историю, их жалили змеи и они умирали, и поэтому противоядие,

предписанное Господом, заключалось в том, чтобы взять бронзовую змею и поднять ее вверх. И

у кого хватало веры посмотреть на этого змея, тот исцелялся. Он возвращается к этой

ветхозаветной истории. Честно говоря, это страшная ветхозаветная история, и он говорит,

"И как Моисей поднял змея в пустыне, так будет поднят и Сын Человеческий".

Это Иисус. Это то, кем Иисус называет Себя. Это мессианский титул, взятый из Книги

Даниила. Когда Он использовал его, это не смутило Его слушателей.

Они поняли: "О, Ты считаешь что Ты тот человек?".

Значит, Он - Сын Человеческий.

"так будет поднят и Сын Человеческий, чтобы каждый, кто поверит в Него, имел жизнь

вечную".

И снова Писание говорит: "чтобы каждый, кто поверит в Него, имел жизнь вечную". Далее

идет знаменитый отрывок Писания.

"Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий

в Него не погиб, но имел жизнь вечную".
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И Иоанн описывает вечную жизнь немного позже, в 17й главе. Иоанн не думает, что Иисус

говорил о том, какая будет вечная жизнь. Но его мысль была такова: вот что такое вечная жизнь,

чтобы вы познали единственного истинного Бога в Иисусе Христе.

Итак, Иисус определяет вечную жизнь в Евангелии от Иоанна как познание Бога и

познание Иисуса. Это не просто место, но реальные отношения с Господом. И он говорит:

"Всякий верующий наследует эти отношения с Господом". Далее, 17 стих:

"Бог послал Сына в мир не затем, чтобы осудить мир".

Бог послал Своего Сына в мир не для того, чтобы осудить мир. Но знаете что говорит

следующая часть стиха? Он пришел чтобы спасти мир!

"Бог послал Сына в мир не затем, чтобы осудить мир, но чтобы спасти мир через Него.".

Это ожидание освобождения. Мы видим здесь самоотверженную любовь Яхве,

умирающего за нас, чтобы приблизить нас к отношениям, отношениям вечной жизни. Это

прекрасно. Теперь, он продолжает говорить о том, что происходит с приходом света. С решением,

которое приняли некоторые люди. Итак, он продолжает и говорит: "Верующий в Него не будет

судим. Кто же не верит, тот уже осужден".

Почему? “Потому что он не поверил во имя единственного Сына Бога.”

"Суд заключается в том, что в мир пришел Свет, но люди полюбили тьму больше, чем Свет,

потому что их дела были злы. Ведь каждый, кто делает зло, ненавидит Свет и не идет к Свету,

чтобы не обнаружились его дела. Но кто живет по истине, тот, наоборот, идет к Свету, чтобы было

ясно видно, что его дела совершены в Боге.".
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Хорошо. Опять же, мы видим здесь, в Евангелии от Иоанна, что Иисус - единственный путь

к вечной жизни. Иисус - единственное средство спасения. В Евангелии от Иоанна Иисус говорит о

том, что Он - дверь. Он есть путь, истина и жизнь. Никто не приходит к Отцу, как только через

Него. В Деяниях 4, говорится о том, что нет другого имени, данного людям под небом, которым

надлежало бы нам спастись.

Это место Писание, оно сначало звучит прекрасно, а затем блекнет. Чувствуете ли вы это в

данном отрывке? Например: Он так любит мир, что отдал Своего Сына, и кто верит, тот приходит.

Это прекрасно. Но пришел свет, а люди возлюбили тьму, потому что дела их были злы. И они

хотели скрыться. И им было стыдно, и они спрятались.

Теперь, если мы не будем осторожны, нам может показаться, что мы поставили точку и

сказали: "Бум! Готово". Но ГОспода не останавливают люди, любящие тьму. Он не боится людей,

любящих тьму. Он говорит: "Я - Свет мира. Я ем тьму на завтрак, обед и ужин".

И если мы не будем осторожны, мы скажем: "Да, они осуждены. Они не поверили".

Вместо того, чтобы понять, что у Иисуса все еще есть план. Мы видим подобные примеры

в Евангелии. Он все еще обращается к людям, которые любили тьму и любили свой собственный

грех, чтобы спасти их и вытащить. Почему? Потому что Он безумно любит потерянных. Я не

понимаю этого. Я понимаю Его. Отчасти. У Него глубокая любовь к потерянным. Мы знаем это,

верно?

Когда мы видим Иисуса, мы говорим о совершенном богословии. Он - это линза, через

которую мы смотрим на Писание. Мы видим, как в Ветхом Завете часть пророчества об Иисусе

заключается в том, что, согласно Исаии 9:2, народ, идущий во тьме, увидит великий свет. Для тех,

кто живет в стране смертной тени, воссияет свет.
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У нас есть много историй о том, как Иисус любит потерянных. Просто тонны историй. Одна

из самых сильных историй - Закхей. Он был невысокого роста и залез на дерево. Это не самые

важные детали. Но мы говорим: "Это так интересно!". Немного красок к истории, и это не

ключевые детали.

Закхей был иудеем, который сотрудничал с Римом, притесняя свой народ. Он был

сборщиком налогов. Его ненавидел его же народ. Рим позволял сборщикам налогов красть

немного денег, повышать налоги и брать больше денег, чем следовало. Потому что они поняли:

"Кого еще мы можем заставить делать это? По крайней мере, это их земляки".

И вот перед нами парень, наживающийся на Римской империи, на колониализме. Он

наживается на незаконно нажитом. Он сборщик налогов.

Слушайте, если вы сейчас онлайн и вы налоговый инспектор, мы вас любим. Кто-то

должен это делать. Это просто проповедь.

Итак, этого парня презирают, верно? И все же Иисус испытывает фанатичную любовь к

этому человеку, к предателю своей страны. К тому, кого ненавидят все остальные.

"Закхей, сегодня я буду ужинать с тобой".

Человек, который любил темноту. Человек, который пытался скрыть свои злые дела. Или,

по крайней мере, оставался в них, потому что он был привязан к своему богатству. Иисус

приходит. Включает свет. Тьма уходит.
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Иисуса не останавливают люди, которые любят тьму. Он по-прежнему фанатично любит

людей. Фанатично любит.

Иисус говорит: "Эй, сегодня спасение пришло в дом Закхея".

И затем Он описывает Себя в Евангелии от Луки 19:10: "Ведь Сын Человеческий пришел,

чтобы найти и спасти потерянное.".

Когда мы с вами обретаем ум Христа, нам нужно понять и принять, что ум Христа ищет и

спасает потерянное. Погрузиться глубоко в Бога и не понять, что Он любит потерянных, значит

упустить большую часть того, кем Он является. Большую часть того, кто Он есть и что Он

задумал. Потому что, как мы читаем в Евангелии от Иоанна 3:16, Он выполняет миссию по

спасению мира, чтобы мир спасся через Него.

И опять же, мне бы хотелось прояснить кое что еще. Конечно, мы должны понимать, что

если мы не будем осторожны, мы можем попасть в такое христианство, где все зависит от нас, и у

нас может быть свой собственный комплекс Мессии. О том, что нас не бывает достаточно. Мы

никогда не делаем достаточно. Все эти мысли, которые приходят от врага. Это сведет вас с ума.

Послушай, ты не Мессия. Ты не Мессия. Ты не Мессия для своей семьи. Ты не Мессия для своих

коллег. Ты не Мессия для потерянных.

Есть только один Мессия. И Он выполняет свою работу. Он выполняет ее достаточно

хорошо. Но если ты входишь в эту роль, ты сходишь с ума. Я видел, как христиане выгорают.

Живут в раздорах. Да просто разочарованны, потому что они перепутали роли.

Он - Мессия, и мы вместе с Ним выполняем Его миссию. Он - Добрый Пастырь. Мы -

пастухи, которые тянутся к людям. Но честно говоря, большинству из нас это не грозит. Наша
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опасность - не заботиться о потерянных так, как это делает Иисус. Это гораздо большее

искушение для нас.

"Ну, Дэн, я боюсь, что у меня появится комплекс Мессии".

У тебя впереди долгий путь. С тобой все будет в порядке. Я проповедую самому себе,

потому что это послание направлено на то, чтоб посмотреть на свое сердце и сказать себе: "Дэн,

у тебя сердце не болит из-за потерянных. Ты не до конца понимаешь Его сердце. Именно это

сердце Бога, которое мы видим в Писании".

Поэтому я надеюсь, что сегодня здесь будет дух покаяния. Когда я готовился к проповеди,

там определенно был дух покаяния. Где Бог говорит нам развернуться. Потому что многие из нас,

откровенно говоря, ненавидят мир, и мир знает, что мы их ненавидим.

И есть те, кто говорит: "В Библии сказано не любить мир и все что в мире".

А я говорю, я знаю этот стих. Это Библия. Всегда нужно взять один стих, положить его

напротив этого стиха и спросить: "О чем Ты тут говоришь?".

Он говорит: "Не любите основные ценности этого мира. Не любите то, как они используют

власть. Что они руководствуются материальными благами. Не любите все эти вещи".

Но Он не говорит о людях, потому что Бог фанатично любит этих людей. Всех потерянных.

Поэтому Ему не нравится их культура, но Он создал тело Христа, которое может создать более

здоровую культуру. Практически здоровую культуру, которая, как вирус может войти в культуру

мира и начать преобразовывать разрушенную культуру.
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Но Он - Дух покаяния, чтобы мы могли идти в ногу с Ним в том, как сильно Он любит

потерянных. Вы знаете, Он - Добрый Пастырь. И Он рассказывает эти невероятно красивые

истории. В притче о Добром Пастыре, это Луки 15, рядом с ним 99 человек, и Он говорит: "Одного

не хватает".

И кто-то скажет: "Господи, нас 99 человек. Разве нас недостаточно для Тебя?".

А Он говорит: "Да, вас у Меня 99, но есть один, которого здесь нет. Есть тот, кого Я все еще

жажду видеть за Своим столом".

И это глубоко бьется в сердце нашего Спасителя. Мы должны быть благодарны за это,

потому что это то, что спасло нас. Это причина, по которой спаслись мы. Тот факт, что Бог любит

Своих врагов. Мы должны быть безусловно благодарны за это, потому что многие из нас были

врагами Господа в какой-то момент нашей жизни.

Он рассказывает эти прекрасные истории. Фактически, проживает их с Закхеем. О том, что

Он - Добрый Пастырь. Эта невероятная притча о блудном сыне. Например, если бы мы могли

пересказать эту историю о блудном сыне. Мы могли бы проповедовать о ней очень много.Но

старший брат злится, потому что младший брат вернулся домой.

Он такой: "Этот человек для меня умер".

Его нет в живых. Поэтому, когда сын приходит домой, отцу приходится заботиться об

эмоциях старшего сына. Он должен его научить. И я думаю: "Господи, чего бы Ты хотел? Как бы

Ты хотел, чтобы все было по-другому?".
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Можете ли вы представить себе историю о блудном сыне, если бы старший брат тоже был

у ворот? Если бы он говорил: "Я слышал, он приехал в город. Может, нам пойти?".

"Пока нет. Он должен прийти в себя".

"Хорошо."

"Папа, ты снова здесь. Я просто решил прийти, чтобы составить тебе компанию. Ты ждешь,

когда он вернется домой?".

А что, если бы старший брат сказал: "Папа, давай купим ему одежды. Давай купим ему

кольцо. Того откормленного теленка. Слушай, мне все равно. Давай просто сделаем это для

него".

Если бы вы могли переосмыслить эту притчу, что заставило бы сердце отца петь? Чтобы

тот же праздник и радость, что были в сердце отца, были и в сердце старшего брата, когда

блудный сын вернулся домой. То же самое желание, то же вложение, а затем та же радость. Он

должен был сказать ему: "Мы должны праздновать, сынок, потому что мальчик умер. Он уже был

осужден". Согласно Евангелию от Иоанна 3. Но теперь он жив. Он жив.

Я думаю, что Отец с надеждой ожидал, что Его Церковь не будет подобна старшему брату,

но будет рядом с Ним, стремясь спасти тех, кто потерялись. Почему? Потому что Он безумно

любит неверующих.

Мы можем либо принять либо оставить их. Знаете, мы смотрим новости и думаем: "Ну вот,

опять. Что они теперь будут делать? Как они теперь будут себя называть?!".

Просто иногда мы относимся к этому как к спорту. Позволяя нашему сердцу ожесточиться,

вместо того, чтобы быть в глубокой связи с Господом.
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"О, нет, нет. Мне есть до них дело. Я не закончил с ними. Они приняли тьму, но тьма меня

не остановит. Они не остановили Меня".

Что Он все еще стремится спасти, исцелить и освободить тех, кто потеряны. Мы снова

видим это в Послании к Римлянам 5. Мы слышали этот стих о том, как Христос демонстрирует

Свою любовь к нам. Пока мы еще были грешники, Он умер за нас. Но затем, ближе к концу

Послания к Римлянам, будет стих, о котором я уже вам говорил, написано: там, где грех

увеличился, это Римлянам 5:2, "Закон же пришел, чтобы умножилось преступление. ".

Поговорим об этом в другой раз.

"Но благая весть заключается в том, что там, где возрастал грех, еще более возрастала

благодать. Так что, как грех воцарился в смерти, так и благодать воцарилась".

Это прекрасная фраза, О том, что благодать воцарилась.

"так и благодать царствовала в праведности, ведущей к вечной жизни через Иисуса

Христа, нашего Господа.".

И я уже говорил с вами о благодати. Я думаю, что у нас должно быть определение

благодати, которое мы всегда используем. Вы можете использовать мое, потому что я считаю его

правильным. Я бы не делился им с вами, если бы не считал его правильным.

Эта идея о незаслуженной любви Бога. Как потерянные испытали благодать, Его

незаслуженную любовь. Потерянные люди - это мишень для Его силы к преображению. Им будет

дан дух усыновления и они будут приняты в доме Господнем.

Page 13



Любить то, что любит Бог
Дэн Фарли — 09/10/22

Поэтому, где бы ни действовал грех, Бог говорит: "Не беспокойтесь. Благодать уже там.

Моя незаслуженная любовь уже там, и Моя сила преобразовать ситуацию уже там".

Почему?

"Потому что я безумно люблю неверующих. Я жду, когда они придут домой, и устраиваю

вечеринки тогда, когда они приходят".

А здесь говорится: "Ты и я становимся подобными Христу".

Это часть нашего становления. Это своего рода принятие такой любви к людям, которые

не знают Иисуса. Если вас смущает любовь к миру, любите людей, которые не знают Иисуса. Тех,

кто еще не верит в Иисуса Христа.

Мы видим это, когда Бог говорит: "Любите врагов ваших".

Он призывает нас к этому, потому что Он любит Своих врагов. В Деяниях 1, это происходит

после смерти и воскресения. Вы можете себе представить? Они, должно быть, чувствовали себя

2х метровыми и пуленепробиваемыми. Мессия побеждает смерть и начинает появляться в

Галилее.

Так вот, они чувствуют себя прекрасно и говорят: "В это ли время Ты собираешься

восстановить царство Израилю?".

Это их главный вопрос.
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"Будем ли мы главными? Ты уничтожил смерть и так далее. Ты исчезаешь, появляешься,

исчезаешь и снова появляешься в разных местах. Следующим шагом будет то, что мы будем

управлять Царством. ? Когда оно будет возвращено Израилю?".

А Он говорит: "Нет. Нет. Как насчет этого? Я даю тебе силу".

"Это прекрасно звучит. Я возьму немного силы и власти. Это то, о чем мы просим, Иисус".

Так что ответ был "да", не так ли, Иисус?".

"Я дам вам власть быть Моими свидетелями. Я дам вам способность, которой вы в

настоящее время не обладаете, и мотивация не исходит из вашей личности или ваших даров.

Единственная мотивация - это постоянная живая встреча со Святым Духом. Это вдохновит вас".

Это подстегнет меня. Это даст нам силу быть свидетелями Христа.

"Где мы должны свидетельствовать?".

"В своем родном городе".

"Правда? Хорошо."

"Да. В своем округе.” Например, в северной Калифорнии. Давайте это сделаем.".

И затем следующее, то, что мне нравится.

"И к Самаритянам сходите.” Да, вы их знаете? Это те люди,с которыми вы, на религиозной

почве, воюете уже 500 лет и не можете придти к тому, кто прав. Они называют Яхве не тем

именем. Спорите о том, на какой горе мы должны поклоняться? Я хочу, чтобы вы

свидетельствовали им. Годы этнической и религиозной  несправедливости, годы войн друг

против друга".

Иисус говорит: "Я хочу, чтобы вы пошли к ним. Хочу, чтобы вы и к ним тоже пошли".
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И поэтому Его сила, когда Он дает Церкви силу, когда Он облекает нас силой, это для этой

миссии спасения мира. Именно для этой миссии спасения мира.

Я хочу завершить наше проповедь Писанием. Я не оставил на это много времени, но

давайте закончим Евангелием от Иоанна. Я хочу поговорить о том, как Святой Дух работает с

нами. Мы знаем, что благодать изобилует. Я бы сказал, что сила Божья - это во многом личность

Бога. Например, когда приходит Отец, он делает то, что нужно сделать. Понимаете? Бывают

такие пути в Господе, когда вы можете сказать что он дал силу этой ситуации.

Но когда мы говорим "благодать преизобилует там, где преизобилует грех", мы как бы

говорим, что Господь уже там, в этой ситуации, со Своей незаслуженной любовью и Своей силой

преображать.

В Евангелии от Иоанна описано то же самое. Но делается это довольно интересным

образом. Это ночь, когда Иисус был предан. В Евангелии от Иоанна с 14 по 17 главу, это самое

обширное учение о Святом Духе. Здесь упоминается мир, в котором мы живем. Именно здесь

описан прекрасный отрывок о виноградной лозе. Так что это довольно глубокие главы,

расположенные рядом друг с другом.

В Иоанна 14:17 Он говорит, что, мир не может принять Святого Духа и объясняет почему.

"Если вы любите Меня, то будете исполнять Мои заповеди. Я попрошу Отца, и Он даст вам

другого Заступника, чтобы Он навеки остался с вами, – Духа истины. Мир не может принять Его,

потому что не видит Его и не знает Его. Но вы знаете Его, потому что Он живет с вами и останется

в вас. ".
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Это интересный отрывок. Бог любит мир. Отдал Свой мир, но мир не может принять или

получить Святого Духа. Почему? Потому что Они не могут увидеть Его. Возможно, какая-то

духовная тьма мешает им видеть. По какой-то причине они не могут видеть. Теперь, та часть

когда Он говорит со Своими учениками: если они не могут увидеть Святого Духа, то кого они

могут увидеть? Нас. Святой Дух хочет работать с ними. Чуть позже мы увидим, что Он действует в

неверующих еще до того, как мы туда попадем. Но Он пригласил нас быть представителями того,

что делает Святой Дух. Представлять то, что беспокоит Его. То, как Бог заботится о потерянных.

Как Бог заботится о неверующих.

В предыдущем стихе говорится, что они узнают, что вы христиане, по вашей любви. Когда

я вижу, как вы все любите друг друга, я вижу служение Святого Духа, и я могу принять это. Я могу

найти для этого место в своем сердце.

Но в любом случае, Он говорит, они не могут увидеть или знать Его. И тогда Иисус

продолжает. Это один из тех моментов, когда Иисус просто говорит о том, что мир ненавидит нас.

Это удивительно.

Бог говорит: "Я люблю мир. Я люблю этих неверующих. Я фанатично люблю их. Кстати,

они ненавидят Меня. И поскольку они ненавидят Меня, они будут ненавидеть вас".

"Можем ли мы тогда перестать любить их, потому что, это похоже на токсичные

отношения, в которых мы находимся".

Это то, как прекрасно и сильно Писание,  Библия коммуницирует. В Иоанна 15:18

говорится, что мир ненавидит нас, потому что ненавидит Его, а мы были избраны из мира.
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Вы думаете, можно ли нам тогда получить разрешение не заботиться о них? Но Он этого не

делает. Но говорит что-то, еще похуже.

Он говорит: "Есть некоторые неверующие люди, которые на самом деле считают себя

верующими. И они попытаются убить вас и заключить в тюрьму".

"Можем ли мы ненавидеть их?".

"Нет, нет, мы их тоже не ненавидим".

В какой-то момент мне нужно будет понять есть ли вообще кто-то, кого мы можем

ненавидеть. Но Он говорит нам истину.

"Послушайте, у вас будут препятствия. Есть люди, которые любят тьму. Когда вы говорите:

"Эти идолы не настоящие", из-за этого они теряют деньги и устраивают бунт. Такое будет

происходить".

Это история из Деяний, если вы не знакомы с ней. Итак, Он говорит об этом. Они не могут

получить Святого Духа, но они могут увидеть вас. Здесь ясно сказано: "Послушай, наступит такое

время, когда убивающие вас будут думать, что они тем самым служат Богу. ".

В этом отрывке, безусловно, есть отголосок слов Павла. Но Он продолжает говорить, что

Святой Дух придет, и что у Святого Духа есть служение для этого мира. Это то, с чем я хочу

закончить сегодня утром. Как мы можем сотрудничать со служением Святого Духа для этого

мира?

В 16-й главе Он говорит: "А теперь Я ухожу к Тому, Кто послал Меня, но никто из вас уже и

не спрашивает: «Куда Ты уходишь?» Сердца ваши полны печали, потому что Я рассказал вам это.
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Но говорю вам истину: Я ухожу ради вашего же блага. Если Я не уйду, то Заступник не придет к

вам, но если Я пойду, то пошлю Его к вам. ".

И затем Он говорит о Святом Духе.О том, что будет когда придет Дух Святой.

"Когда Он придет, то обличит мир в его неправильном суждении о грехе, о праведности и о

суде:".

Итак, как часть огромной любви Бога к потерянным, Он посылает к ним Святого Духа,

чтобы обличить их в грехе. Чтобы показать нам чувство вины и сожаление, а также осуждение

которое навязывает нам дьявол. И Он раскрывает это для нас. Далее, в писании говорится:

"о грехе, потому что они не верят в Меня".

Удивительно, что для Иисуса главным грехом является то, что люди не верят в Него. Это

не геноцид. Это не война. Дело в том, что вы не верите в Сына Человеческого. На самом деле

Святой Дух не пытается заставить людей испытывать чувство вины за свое поведение.

Это тоже хорошо, потому что я не знаю, пытались ли вы когда-нибудь заставить кого-то

чувствовать себя виноватым или стыдиться того, за что ему не стыдно. Это катастрофа. Вы

могли бы это сделать, но это сложно. Я узнал об этом, когда около 3 лет работал за учителя в

Лос-Анджелесе. "Ой-ой-ой!". Заставить детей стыдиться того, чего они не стыдятся. Это вообще

не работает. Это должно быть особое взаимодействие с Господом.

И вот Он приходит. Он говорит: "Я осуждаю их не за все грехи их, но за грех неверия". И

затем Он продолжает говорить им:

"о праведности, потому что Я ухожу к Моему Отцу, и вы Меня уже не увидите,".
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В некотором смысле, это прекрасный маленький момент, и он стоит больше времени, чем

у меня есть сегодня. Мы вернемся к этому. Но Святой Дух говорит неверующим о том, как

правильно поступать.

Мы иногда говорим о совести людей. Совесть может быть глубоко уязвлена и, я бы сказал,

даже сломлена. Но Святой Дух говорит: "Только из-за, что они любят тьму не значит, что Я с ними

закончил. Я иду к ним и говорю с ними о том, что им нужно отказаться от греха неверия и о том,

Кто такой Иисус. Я говорю с ними о том, как выглядит истинная праведность. О природе

праведности, которая дает жизнь. Я говорю о преобразующей, изменяющей природе

праведности".

Он объясняет, что такое праведное поведение. Потому что, Иисус, наша модель

праведного поведения больше не будет с нами.

Потому что мы иногда застреваем в соблюдении правил. И Иисус такой: "Ты не можешь

съесть зерна пшеницы, просто проходя мимо. Ты должен умыть руки".

"Так ли это? Действительно ли это праведность?".

"Ты не можешь исцелять в субботу, потому что так написано в Торе".

"Так ли это? Потому что я думаю, что исцелить человека в субботу - это праведность".

Святой Дух работает внутри нас, пытаясь разжечь пламя любви и наше сердце к

потерянным.

Послушайте, скоро мы столкнемся с прекрасным испытанием нашей любви к потерянным.

Это сезон выборов. Это будет прекрасно. Радуйтесь, братья, когда переносите испытания.
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Так что у нас будет испытание, когда консервативные и либеральные христиане должны

любить друг к друга. Это испытание другого рода, но, тем не менее, это испытание. Оно есть.

То, что я хотел бы порекомендовать нам с вами, так это сотрудничать со Святым Духом так,

чтобы Он мог сказать: "И это твоя ненависть к неверующим. А это твой недостаток сострадания.

Причина, по которой ты считаешь их безнадежными, кроется в твоей собственной обиде, а не в

том, как Я вижу их и какова Моя страсть".

Это постоянное непрерывное преобразование и изменение, частью которого мы все

являемся. Я думаю, что один из важных моментов роста для нас - это покаяние в том, что у нас

черствое сердце по отношению к потерянным. Сказать: "Дух Святой, помоги мне".

"Я хочу чтоб у меня было мягкое сердце".

Вы когда-нибудь отдирали мозоль? Это очень больно. Это называется быть

мягкосердечным. Нам будет хорошо, если мы потеряем эту твердость сердца. Начиная с нашей

молитвенной жизни и далее в наших разговорах, в нашем воображении говорить: "Добрый

Пастырь, Ты видишь неверующего совсем не так, как я. Я вижу в них препятствие. Ты видишь в

них возлюбленных. Я вижу что они не правы. Ты видишь, что они нуждаются в спасении и

изменении".

Итак, позвольте мне помолиться за вас. Святой Дух, я не могу заставить нас что-то

почувствовать. Я не хочу этого. Но Ты можешь. Я приглашаю Тебя поговорить с этими зрелыми,

удивительными, исполненными духа верующими и просто говорить с ними об этом всю неделю.

Обличи нас Своим прекрасным сердцем и Твоей радикальной любви к потерянным. И вот что мы

скажем: мы хотим быть похожими на Тебя. Мы хотим быть похожими на Тебя. Мы хотим быть
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похожими на Тебя. Мы хотим быть похожими на Тебя. И мы говорим: найди нас и изведай нас.

Если есть в нас незрелость, покажи ее нам. Мы не те люди, которые любят тьму. Мы говорим:

"Дух Святой, пролей свет на это. Просвети это. Позволь мне обратиться к нему. И мы просим

Господа Иисуса, чтобы в ближайшие недели и годы пожертвования на миссии продолжали расти.

Чтобы в нашей общине появлялись новые верующие. Чтобы когда мы задаем вопрос, есть ли

среди нас люди, которые недавно уверовали, среди нас были люди которые пришли к Богу 2

недели или 2 месяца назад или 2 года назад. Мы любим Тебя. Дай нам Твое сердце, во Имя

Иисуса. Аминь.
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